

発行者：長松小学校運営協議会事務局（73-1163 文責：主幹教諭 野口 直也）

今年度の運動会は、順延され、平日開催となりました。平日にもかかわらず、たくさんの方に応援していただき、子ども達もはりきって競技に取り組みました。6年生の鼓笛隊は、練習の成果もあり、大変立派だったと思います。今後も様々な行事がありますが、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



5年生が稲刈りを実施しました。

10月7日（月）、5年生が稲刈りを実施しました。当日は、水田提供の峯俊輔様、JAの原伸二様のご指導の下、収穫をすることができました。ありがとうございました。

合わせて180kgほどの白米は、家庭科の調理実習等に活用させていただきます。また、収穫の一部を、第一中学校三年生の受験前に行われる「勝力レー会」の米として提供させていただく予定です。



2年生【まちたんけん】、5年生家庭科（ミシン）のお手伝いありがとうございました

10月17日（木）、18日（金）の2年生の「まちたんけん」では、たくさんの方にお手伝いいただき、無事に実施することができました。ありがとうございました。また、5年生の裁縫のお手伝いにも、お手伝いに来ていただいています。ご協力に感謝します。

第1中学校学校説明会

11月8日（金）、第一中学校の学校説明会が、6年生を対象に行われます。当日は、生徒会による学校行事紹介や生徒指導、校舎見学、先輩と語る会等が予定されています。先日、生徒会より、その紹介をするために、2名の生徒さんが、長松小に来校しました。少なからず、中学校生活への不安がある6年生にとって、大変よい取り組みだと思えます。



3年生ゴミ拾い活動

10月9日（水）、3年生がゴミ拾い活動を行いました。今回は、特にゴミが多く、燃えるゴミはビニル袋いっぱい3袋、空き缶や空き瓶は1袋いっぱいになりました。校区をきれいにすることで、地域を大切に作る心が育ってくれたらよいと思います。



今後とも、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。連絡先【長松小学校 担当：野口 Tel.73-1163】